



communiqué

Date

Le 22 septembre 1986

NO 161

Pour publication

LE CANADA PARTICIPE AU LANCEMENT DE LA RONDE URUGUAY DE NÉGOCIATIONS COMMERCIALES MULTILATÉRALES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et l'honorable Tom Hockin, ministre d'Etat aux Finances, ont accueilli favorablement le lancement réussi d'un nouveau cycle de négociations commerciales multilatérales globales et ambitieuses. Cette décision a été prise par des ministres représentant un large éventail de pays, à la suite des réunions qu'ils ont tenues la semaine dernière à Punta del Este, en Uruguay. A l'occasion de ces réunions qui ont pris fin le 20 septembre, MM. Clark et Hockin étaient accompagnés par des ministres provinciaux, des députés fédéraux, des représentants du secteur privé et des fonctionnaires fédéraux. Le Canada a joué un rôle actif dans les négociations qui ont mené à la déclaration.

M. Clark s'est dit très satisfait que les réunions aient permis d'obtenir un engagement unanime de lutter contre le protectionnisme et d'améliorer les conditions d'accès aux marchés. Il a déclaré: "Cette décision historique nous aidera à lutter contre le protectionnisme, à renforcer le système commercial multilatéral sous l'égide du GATT (Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce) et à libéraliser le commerce international". M. Clark a souligné le rôle important qu'ont joué de nombreux pays en développement au cours de la réunion.

Il a souligné que les négociations porteraient sur l'agriculture, les produits provenant des ressources naturelles, la haute technologie et d'autres produits d'exportation, ainsi que sur de nouveaux thèmes qui revêtent de plus en plus d'importance pour le commerce international, notamment les services, les questions de propriété intellectuelle et les mesures touchant les investissements liées au commerce.

.../2